



les voisins n'entretiennent pas leur propriété

Par **margathe**, le **03/11/2010** à **15:20**

ma mère, âgée de 86 ans, se demande quels sont ses droits.

Sa jardin est séparé de celui des voisins par un mur. Ceux-ci n'entretiennent pas leur propriété et de ce fait le jardin de ma mère est envahi de ronces qui prolifèrent par marcottage, de grandes branches qui passent par-dessus le mur. Elle leur a déjà signalé son mécontentement mais rien n'est fait. Ils ont également reçu des doléances par appel téléphonique de la part de la mairie.

Par quel moyen peut-on les faire réagir ?

Je vous en remercie par avance de bien vouloir nous informer.